

7月11日のミラノ国際博覧会「ジャパンデー」において、当財団が主催する文化公演「JAPAN DAY スペシャルライブ 2015」を開催

ミラノ博覧会において、7月11日（土）に日本のナショナルデーである「ジャパンデー」が盛大に開催されました。日伊代表団を迎えた公式式典に始まり、大迫力の「東北復興祭りパレード in ミラノ万博」、きゃりーぱみゅぱみゅさん他の公演で盛り上がった「JAPAN DAY スペシャルライブ 2015」、国内外のVIPに日本の多様な食を披露したレセプションと、まさに万博会場内外を日本一色に染めた一日となりました。

当財団としても、公式式典に参加すると共に、文化公演「JAPAN DAY スペシャルライブ 2015」を主催しました。特に文化公演は、立ち見も出る大盛況となり、好評を博しました。

1. ミラノ万博公社主催のジャパンデー公式式典（EXPO センター）

ジャパンデーは11時からの日本・イタリア代表団が参列した公式式典により開幕しました。日本・イタリアの国歌斉唱及び国旗掲揚に続き、イタリアのマウリツィオ・マルティーナ農林政策大臣からの祝辞、我が国の林芳正農林水産大臣や山際大志郎経済産業副大臣が、多くの入場者が日本館を訪問して、日本の食やクールジャパンに関心を持ってもらうことを期待する旨の挨拶をしました。

当財団の南理事長も日本代表団の一員として出席しました。

2. GISPRI 主催の文化公演「Japan Day スペシャルライブ 2015」（オーディトリウム）

同日17時半から約1時間、ミラノ博会場内のオーディトリウムにおいて、当財団主催、日本館共催の文化公演「JAPAN DAY スペシャルライブ 2015」が開催されました。吉田兄弟の津軽三味線の演奏や、紫舟さんと打打打団天鼓による「書と和太鼓のコラボレーション」、宝生和英氏の能舞台「高砂」と日本を代表する古典・伝統芸能が披露されました。

そして日本発「KAWAII カルチャー」を代表するきゃりーぱみゅぱみゅさんのスペシャルライブがフィナーレを飾り、開場2時間前には収容人数を上回る観客が列をなし、会場は立ち見が出るほどご来場いただき大盛況のうちに幕を閉じました（来場者数：787名、席数：670席）。

また、ミラノ博覧会日本館公式サポーターであり、「愛・地球博」のマスコットキャラクターである新型のモリゾー・キッコロも出演し、舞台を盛り上げました。

【プログラム】

① オープニング

「風翔音（フュージョン）」（吉田兄弟） 津軽三味線の演奏

② 「書」と「和太鼓」のコラボレーション（書家の紫舟さんと和太鼓グループの打打打団天鼓による「書」と「和太鼓」のコラボレーション）

③ 日本最高位の能舞台「高砂」（宝生流第20世宗家宝生和英）

④ KAWAII カルチャーLIVE（きゃりーぱみゅぱみゅのスペシャルライブ）

⑤ フィナーレ（出演者全員）



モリゾー・キッコロが出演



吉田兄弟の津軽三味線の演奏



紫舟さんと打打打団天鼓による「書」と「和太鼓」のコラボレーション



宝生和英氏による能舞台「高砂」



きゃりーぱみゅぱみゅさんのスペシャルライブ



大盛況だった JAPAN DAY SPECIAL LIVE 2015



フィナーレ 出演者全員

以上